

La Comunidad Valenciana conmemora el Día Europeo de los Parques Naturales

22/05/2024



Joyas naturales a pocos kilómetros de nuestras casas a la espera de ser descubiertas. Sierras de interior, litorales, ríos, marjales, salinas y hasta islas componen la amplia oferta de parajes que se encuentran en los parques naturales de la Comunidad Valenciana. Y este mes de mayo están de celebración coincidiendo con el Día Europeo de los Parques Naturales que se conmemora el 24 de mayo.

Una fecha clave para poner en valor la amplia oferta de la Comunidad Valenciana y concienciar sobre su preservación. Porque estos espacios son verdaderas reservas de biodiversidad, donde habitan todo tipo de mamíferos, anfibios, reptiles y peces, donde aves migratorias como los flamencos recuperan fuerzas antes de retomar su viaje.

La consellera de Medio Ambiente, Salomé Pradas, ha destacado que el principal objetivo debe ser “el de preservar estos espacios, de un valor ecológico incalculable”, en el que están presentes ininidad de plantas, tan características de nuestro territorio como la Silene de Ifach.



Parque natural Albufera.

“También es necesario potenciar su conocimiento y avanzar para que puedan ser valorados por la ciudadanía fomentando actividades compatibles con la protección del entorno”, ha remarcado la titular de Medio Ambiente. Un ejemplo de ello son las rutas senderistas

que se pueden hacer en los 1.772 kilómetros habilitados o las visitas a los 35 observatorios disponibles en diferentes puntos.

Los 22 parques naturales de la Comunidad Valenciana son una clara muestra inmensa de riqueza natural y biodiversidad con la que se cuenta y reflejan a la perfección la variedad de contrastes entre el mar y la montaña, que son la esencia del territorio de la Comunidad. Visitarlos es siempre una experiencia enriquecedora.

Este mes de mayo es el momento perfecto para dar rienda suelta a la naturaleza curiosa y descubrir estos tesoros únicos para ser más conscientes de su riqueza y protegerlos de la mejor forma posible disfrutando del patrimonio con responsabilidad. Descubrir su agua, su botánica, su fauna autóctona o sus cimas para conectar con estos espacios y ser conscientes tanto de la belleza, como de la importancia de la naturaleza.